

# L'attribution du "Prix Kissling"

Autor(en): **[s.n.]**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Le nouveau conteur vaudois et romand**

Band (Jahr): **87 (1960)**

Heft 11

PDF erstellt am: **28.05.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-232029>

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

que retzerdîve, lé vesin distiutâvan dza co sarâo lou râ.

On terîve dinse tant qu'à midzo. Adan lou sergent repregnâi sa tiesse et rollîve « crau, crau, crau », tant que lé martieu l'aussan veri lé cibllie à piat. A on'haôre remé la tiesse po lé fére redressi et teri tant qu'à 6 haôre, pu onco onna tapaïe po fére botzi.

Vè lé 8 haôre, lou tambou fasâi lou to dâo veladzo por annonçi q'êtâi lou momeint dè bailli lé prix, mâ quemeint l'avait bévoussi tota la dzorna et que cadentsîve decé, delé, rollîve plilie soveint decoute sa tiesse et cein fasâi : rapapcht, rapata-pcht, plan !

Cein que no z'amusâve lou mé l'étaî dè vère que ne pouâve pa mé moda et que rollîve tot para et no lé bouïbo on fasâi assebin ra-pa-ta-pcht, in lo suivesin. Dein coup sè fâtzîve et asseyîve dè no corre aprî, pu on sè fotâi adi mé dè li.

Adan on dressîve on étaîle contre la fenître dâo pâlo dè coumoune io iran lé prix, et lé bouïbo lâi sè aguellîvan.

Lou gran Frédéri qu'êtâi dâo Comita et qu'avâi on bon dzerlo criâve, du la fenître.

1er prix : *Biscambié* Jean-François, feu Jean-Abram-Daniel, 55 points : onna baratta à bûro.

2e : *Fontzi* Jean-Abram-Daniel-Frédéric, 53 points : on einfiema et on marti po eintsappia lé faux.

3e : *Piemet* François Abram-Louis, fils de Georges-Frédéric-Daniel, 52 points, on falot à ouïe.

4e : *Bigot*, Isidore Natanaël feu Salomon, 50 points, onna granta rouillère biuva, tota naôva.

Du cein lâi avâi dâi prix dè consolachon qu'on baillîve in teriau que n'avan pa manquâ la cibllia, ma que n'avan pa drâ à n'on prix. Cein fasâi onna dozanna que l'avan tsacon dou motchô dè catzette, po s'essuvi lé get...

Lè cein que l'êtâi onna fîta que l'Abbayî dè Mollie-Grindzon. C. Py.

## L'attribution du « Prix Kissling »

*Les personnes qui ont eu le privilège d'assister au palmarès de l'Académie rhodanienne des lettres le 2 juillet dernier, à Thonon, n'oublieront certes pas cette cérémonie, que présidait avec distinction M. Pierre Grosclaude, ancien président de la société des poètes français. Quinze prix de littérature et une douzaine de médailles de bronze furent attribués au cours de la séance, où la poésie surtout fut à l'honneur.*

*C'est dans cette atmosphère agréable que fut décerné le prix Kissling à notre vénéré membre M. Paul Morerod-Pernet, à Vers-l'Eglise, pour son poème en vers de 247 lignes sur la Granta Evoué (la Grande Eau).*

*En annonçant cette distinction, M. Ad. Decollogny, président de l'Association, releva la qualité du travail, son importance et les mérites du lauréat. M. Paul Morerod est un paysan vaudois, un montagnard, dit-il, portant allègrement ses 77 ans, cheveux, barbe et moustache de neige, aimant son pays de montagnes, un peu poète, comme le sont souvent les gens de chez nous qui aiment leur terre. Il chante son pays à sa façon. On lui doit la musique et les paroles de plus d'un chœur d'hommes. Il a même écrit une pièce villageoise. Il a bien mérité la médaille Kissling et a droit à nos sincères félicitations. Il n'a malheureusement pas pu assister à la cérémonie, ce qui a été fort regretté.*

*Disons nos félicitations à un autre lauréat vaudois, M. J.-C. Mayor, à La Tour-de-Peilz, dont l'Eloge de la Flânerie a été couronné.*